



北っ子だより

令和3年度 7月号

学校教育目標 「心やさしく、頭かしこく、体つよく 夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校 校長 吉本 仁

バランス感覚がよく、作業用 一輪車も上手に扱えます

東側に面した教室は、日が差し込み、朝からかなりの暑さになっています。

明後日から、いよいよ夏休みです。コロナ禍でいろいろな制約がありますが、オリンピック、パラリンピックも開催されるので、世界中のアスリートが目標に向かって努力している姿を目に焼き付けてほしいと思います。また、これから、いちばん暑いころに向かって、さらに暑さが厳しくなっていく時期なので、家庭でも熱中症にならないよう、水分補給を心掛けてほしいと思います。

SDG s 2021. 7. 9

将来の人口増加、食糧不足への対応するための取組を、南小との交流学習会で 学びました。(くまモンもサプライズ参加して、記念撮影ができました。)

17の目標の2番目「飢餓をゼロ(飢餓に終止符を打ち、食料の安定確保と栄養状態の改善を達成する)」、代替肉としてのたんぱく質をコオロギから摂取するもので、人吉新聞にかほさんの写真と感想、ありささんの写真が掲載されました。

5・6年生の学級通信には、「悲鳴と絶叫の中、恐る恐る食べてみると『おい しい。』という感想が聞こえました。」とその時の様子が書いてありました。





6月自学MVP表彰 2021.7.12

今回は、さわさん、はぐみさん、ありささんの表彰しました。茶レンジ

ルームには、3人のノートのコピーが 掲示してあります。計算や漢字の練習 をがんばっているのがよくわかりま した。「毎日頑張って取り組むことが できていますね。」などの先生からの



励ましの言葉が書いてありました。

プール納め 2021.7.16

前日まで昼から天気が崩れる日が続き、実施が危ぶまれましたが、朝から曇天だったにもかかわらず、 ちょうど日が差し始め、子供たちの喜びも絶頂に達しました。

4人の代表の言葉の後、準備体操をして、水泳の学習で「できるようになったこと」を発表しました。

- 1・2年2人「だるま浮き」「地蔵浮き」「クラゲ浮き」「イルカの輪くぐり」「バタ足」
- 3・4年5人「水中からのジャンプ」「手つなぎ星形浮き(上・下)」「25mクロール」
- 5・6年6人「25mクロール」「25m平泳ぎ」

拍手や声援のおかげでみんないつも以上に、速く・長く・上手に泳ぐことができました。 最後は、佐々木先生の考えたレクレーションと自由遊びの時間としました。

【9月行事】

6日(月) 運動会結団式

9日(木) クラブ活動

17日(金) 運動会係打合せ

24日(金) 運動会準備・テントたて等

25日(土) 合同運動会

27日(月) 振替休業日

【10月行事予定】

6日(水) 6年生修学旅行・1日目

7日(木) 6年生修学旅行・2日目

8日(金) 5年生「水俣に学ぶ肥後っ子教室」

オンライン授業

13日(水) 5年生集団宿泊教室・1日目

14日(木) 5年生集団宿泊教室・2日目